



富士川っ子

富士川第一小学校
学校だより No. 9
令和 6年 1月 10日

【学校教育目標】 つなぐ

【重点目標】 えがおで チャレンジ！

【ホームページアドレス】

<https://www.city.fuji.shizuoka.jp/kyouiku/rn2ola000004nkmy.html>



新年 明けましておめでとうございます

昨年度は保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には本校教育活動にご支援を賜り、誠にありがとうございました。本年も、教職員一同力を合わせて、子供たちの健やかな成長と地域と共に歩む教育活動を推進して参ります。今後とも皆様のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



さて、今年は「辰年」です。十二支の5番目、辰の刻は午前7～9時、季節では新暦の4月頃、方角では東南東を指します。夏や実りに向けて充実する時期を表すので、成功や繁栄の前段階・準備期間という捉えができます。

学校では年度末に向けて、まとめと次年度の進級・進学の準備を行う時期となります。子供たちには、学年の終盤であるこの時期に、意欲的に学習や運動にチャレンジして、1年間の成果を見せてほしいと思います。

一方、教職員は本年度の反省から、次年度の計画づくりを行います。コロナ禍から脱した計画を立てることができます。だからと言って、コロナ前に戻るのではなく、変化していくことも大切です。例えば、全児童が1人1台のタブレットパソコンを使うようになりました。朝礼は全校児童が1か所に集まらなくても実施できます。外部講師とネットをつないで、特別授業を受けることもできるようになりました。

1月は「行ってしまう」、2月は「逃げてしまう」、3月は「去ってしまう」と言われる通り短く感じます。どの学年の子供たちにとっても大切な時間です。一人一人が一歩前を出て少しでもチャレンジできるよう励ましていきたいと思ひます。



新しい学校ホームページの運用が10月からスタートしています。学校だよりなどを掲載すると、だれでも閲覧することができます。そこで、セキュリティ向上のため、写真やイラストを削除して、市の情報担当に申請した上での掲載することとなりました。従って、文字だけのたいへんあっさりとした内容となっています。

一方、利用者が限定されているまちコミで配信する場合は、イラスト等を掲載してあります。



★★★

☆☆☆

★★★

☆☆☆

年末にかけてインフルエンザの流行が続いています。感染拡大防止のため、学級閉鎖を実施したクラスもありました。年が明けて状況は改善されていますが、今後もインフルエンザが増加に転じる可能性もあります。手洗い・うがい、マスクの着用など感染防止対策の声掛けを継続して行っていきます。ご協力よろしくお祈ひします。

【1月・2月の行事予定】

1月		25日(木)	午後特別日課
11日(木)	定着度テスト 午後特別日課 読み聞かせ	26日(金)	委員会活動(4年見学) 民生児童委員との懇談会
12日(金)	5時間授業 発育測定4年	2月	
15日(月)	発育測定3年 午後特別日課	5日(月)	1・2年生4時間授業
16日(火)	発育測定2年 スクールカウンセラー	6日(火)	授業参観・懇談会1・2年 なかよし校外学習
17日(水)	発育測定1年・なかよし 避難訓練	7日(水)	授業参観・懇談会5・6年 なかよし 学校保健委員会5年
18日(木)	たてわり活動	8日(木)	授業参観・懇談会3・4年
19日(金)	富士川一中入学説明会	9日(金)	新1年生入学説明会 1年生3時間授業
22日(月)	午後特別日課		
24日(水)	小中合同研修会 午後特別日課 学校運営協議会		

◎富士川子ども食堂「おいでカフェ」◎



富士川地区に子ども食堂が開設されました。12月の様子を「おいでカフェ」の方に伺ったのですが、多くの子供たちでにぎわいがあったそうです。このような、子供たちにとって地域における居場所があることはとても素晴らしいことだと思います。次回は1月13日(土)10時～13時30分(食事の時間は11時～13時)です。

食事だけではなく、子供たちが楽しめる空間を作りたいというカフェのコンセプトがあります。各ご家庭でも話題にさせていただけるとうれしいです。